

Pressemitteilung

Peine - 09.08.2024

Ausbildungsstart im Klinikum Peine

Am 1. August haben 44 angehende Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner und drei angehende Medizinische Fachangestellte ihre Ausbildung im Klinikum Peine begonnen. Zum zweiten Mal in Folge konnten zwei Parallelklassen starten.

"Seit der Schulerweiterung im letzten Jahr und dem Einzug in die neuen Schulräume, können wir die Auszubildenden nicht nur in einem modernen Ambiente, sondern auch mit neuestem Equipment - wie digitalen Tafeln und Tablets - unterrichten. Das hat einen deutlichen Mehrwert für unsere Schule gebracht", so Schulleiterin Sandra Heiligmann.

Neben 27 "eigenen" Schülern und Schülerinnen haben die anderen 17 einen anderen praktischen Ausbildungsträger aus der ambulanten oder stationären Langzeitpflege aus der Stadt und dem Landkreis Peine. Insgesamt haben 5 Auszubildende ihre Ausbildung in Teilzeit begonnen.

Die Pflegefachschüler/innen haben in den ersten acht Wochen theoretischen Unterricht. Dabei werden unter anderem grundpflegerische Tätigkeiten auch mit Hilfe von praktischen Übungen vermittelt. Anschließend findet in der Praxis in den ersten zwei Wochen eine Anleitung durch Auszubildende des dritten Lehrjahres statt. "Diese Zeit ist sehr wichtig, damit die Schüler/innen zu Beginn feste Bezugspersonen haben, die sie jederzeit unterstützen können.", so die Schulleiterin.

Die Ausbildung zur Medizinischen Fachangestellten beginnt dagegen mit einem praktischen Teil im Klinikum Peine. Schwerpunkt sind dabei Einsätze in den Ambulanzen des Patienten-Service-Centers. Parallel findet die theoretische Ausbildung ein- bzw. zweimal wöchentlich in einer berufsbildenden Schule statt.

"Wir bieten unserem Pflegenachwuchs ein tolles und verlässliches Lernumfeld und freuen uns über das starke Interesse an den Ausbildungen. Wir wünschen allen Auszubildenden viel Freude und Erfolg", so Pflegedirektor Florian Hinz.

KlinikumPeine

Medienkontakt: Sarah Weil-Pütsch 05171-931007 presse@klinikum-peine.de

PIESSE